

RESEÑA DE *PECES Y PESCA DEPORTIVA ARGENTINA, MAR Y PATAGONIA.*

IRIGOYEN, A.; G. TROBBIANI; M. CASALINUOVO; M. ALONSO (eds.)

.....

LÓPEZ, H.L.

IRIGOYEN, A.; G. TROBBIANI; M. CASALINUOVO; M. ALONSO *et al.*, 2018. *Peces y pesca deportiva argentina, Mar y Patagonia*. IRIGOYEN, A.; G. TROBBIANI; M. CASALINUOVO; M. ALONSO (eds.). Remitente Patagonia, Trelew, Chubut, Argentina, 272 pp.

Comentario realizado por: Hugo L. López. Septiembre 2018

Esta obra consta de seis capítulos:

- I- La pesca deportiva
- II- La idiosincrasia del pescador y/o científico argentino
- III- Actualidad y conflictos de la pesca deportiva.
- IV- Efectos de la pesca deportiva sobre las poblaciones de peces.
- V- Ambientes y grupos de peces.
- VI- Guía de especies.

En ella, se describen las diferentes especies de la región mencionada, aportando la información existente del área, junto a diversos datos como los biológicos, etológicos, etc., unido a la explicación de las técnicas de manejo y características sobre la pesca de los peces considerados.

Este conjunto está acompañado por una ficha que contiene la imagen gráfica del pez, además de su distribución, hábitat, interés pesquero y estado de conservación así como también documentos fotográficos subacuáticos de la ictiofauna considerada.

En síntesis, los autores y editores han logrado una obra muy importante para la ictiología nacional y regional, dirigida no sólo a los científicos y aficionados a la pesca, sino también a todos aquellos interesados por la naturaleza en su conjunto, sumando a esto un gran valor educativo.

La edición es de excelente calidad y la información contenida en la misma, es de gran importancia, ya que cuenta con el respaldo de destacados científicos relacionados a la disciplina, así como personas experimentadas en la actividad pesquera.

Realizado este comentario "formal", a nivel personal, quisiera destacar algo, que va más allá de la obra en su conjunto. Me refiero a la labor editorial, que logró aunar a más de medio centenar de personas que volcaron, generosamente, su conocimiento y experiencia para transmitirlo a la sociedad en su conjunto.

Me congratula este hecho, ya que esta obra, junto con otra publicada durante el año pasado, referida a una de las especies más populares de nuestra ictiofauna (el pejerrey), nos está indicando el fortalecimiento de los vínculos de los integrantes de nuestra disciplina, tratando, entre otras cosas, de optimizar el manejo y conservación de los recursos naturales, lo que en definitiva, es uno de los caminos en la búsqueda del bien común.

Para finalizar, recomiendo fuertemente el uso de esta “herramienta”, en especial a los “decisores de turno” y a los diferentes niveles educativos, ya que encontraran en ella una fuente de consulta indispensable.